



## Tomelloso

“El candidato a la alcaldía, Carlos Cotillas, presenta un programa “basado en el empleo, los servicios sociales y el crecimiento de Tomelloso”

---

Está compuesto por 155 propuestas para “gobernar para todos”

Cotillas ha apuntado que el programa, que tiene un formato “fácil de entregar y de leer para ver la labor que en estos cuatro años hemos llevado a cabo”, recoge, además, toda la información “sobre nuestras propuestas para estos cuatro años”. En materia social ha indicado que “nos comprometemos a trabajar mucho y bien por los más desfavorecidos” desde políticas de inclusión social, de oportunidades para la integración y la formación y desde políticas asistenciales para dar más calidad de vida a los mayores, a las personas con discapacidad “y a quienes más necesiten de nuestro apoyo”. En materia educativa ha subrayado que es “un pilar fundamental en un proyecto de ciudad” para permitir que crezca de manera sostenida y sostenible en el tiempo. Destacó la apuesta por la innovación, por la investigación y por “ganar valor al esfuerzo emprendedor de nuestros vecinos”. Ha explicado que todo esto será posible con bajada de impuestos, con transparencia, apostando por minorar las cargas administrativas y simplificar los trámites y haciendo un Ayuntamiento de todos. “Hemos transformado la ciudad de forma radical, pero nos parece que todavía podemos hacer más”.



Carlos Cotillas

## Ciudad Real

“El secretario provincial, Antonio Lucas-Torres: “El PP es un partido unido, con las ideas claras y que puede mirar cara a cara a los vecinos porque estamos orgullosos del trabajo que hemos hecho”

---

Lucas-Torres ha avanzado que durante la campaña que hoy comienza se realizarán 287 actos en todos los municipios de la provincia. El PP va a hacer campaña “pueblo a pueblo” y va a trabajar con todos y cada uno de los vecinos sin distinguir entre pueblos de primera o de segunda “porque eso es lo que hemos hecho desde el primer momento, trabajar y hacer para crecer”, un lema que es más que eso, es nuestra razón de ser. Ha destacado que la buena gestión es el aval con el que el PP de CLM se presenta a las elecciones, una gestión que nos ha permitido crecer y crear empleo. Estos indicadores “nos demuestran que hay un cambio de tendencia en positivo, un cambio que hay que consolidar por lo que ha alertado del peligro del regreso a las políticas que nos dejaron en la ruina o de creer en los experimentos políticos”.



Antonio Lucas-Torres

## Daimiel

“Leopoldo Sierra considera que la gestión realizada al frente del Ayuntamiento es el mejor aval para su reelección

---

Sierra, actual alcalde y candidato a la reelección ha afirmado que el Ayuntamiento está mejor que hace cuatro años pese a la situación encontrada tras ganar las elecciones de 2011. “Hace cuatro años se dio un giro a la gestión de nuestro Ayuntamiento porque no se podía permitir que Daimiel fuera de los municipios con mayor deuda por habitante”. “Así, donde antes había despilfarro ahora hay una gestión eficiente, y donde primaba la improvisación, ahora hay una toma de decisiones con rigor y honestidad”. “La candidatura del PP “afronta la campaña con ilusión y con el firme objetivo de trasladar a los daimieleños cuáles son nuestras propuestas para, de forma conjunta a toda la sociedad, seguir mejorando el día a día de Daimiel”.



Leopoldo Sierra en la tradicional pegada de carteles junto a afiliados y simpatizantes

## Abenojar

“La consejera de Agricultura, M<sup>a</sup> Luisa Soriano: “Cospedal es la gran impulsora del desarrollo de las zonas rurales de Castilla-La Mancha”

---

Soriano señaló que “los agricultores, ganaderos, cooperativistas y ciudadanos de las zonas rurales en general saben muy bien quién les ha escuchado, se ha puesto de su lado y ha atendido sus necesidades, y esa persona ha sido la presidenta Cospedal, que ha dado la vuelta a la dejadez de los anteriores Gobierno socialistas, que habían abandonado a su suerte a nuestros pequeños municipios”. Destacó “la formación, la capacidad de gestión y la trayectoria de servicio público” de la candidata a la alcaldía, Verónica García Sánchez, que le permitirán ser una alcaldesa cercana y llevar a cabo el necesario cambio que precisa la localidad para desarrollar todo su potencial”.



Soriano con la candidata y su equipo